

## Hombre perdió el control

# Apuñala a expareja porque lo rechazó

◆ **ALFONSO QUESADA**  
Corresponsal GN

**Un hombre** estalló en cólera y acuchilló a una mujer en el cuello cuando ella le dejó claro que no quería nada con él.

Yorleny Quirós esquivó un poco el ataque del que fue su pareja, un hombre de apellido Sánchez, y eso la salvó de algo peor.

La agresión se dio la madrugada de ayer en Palmar Norte de Osa, Puntarenas, cuando Sánchez se acercó a la mujer y hablaron un momento. Cuando oyó el no por respuesta, el hombre se descontroló y se lanzó sobre ella.

La mujer estaba ayer en el hospital Tomás Casas y al hombre lo detuvieron.



**Hospital Tomás Casas, al que llevaron a la mujer.** ALFONSO QUESADA.